



#SENADODELAREPÚBLICA

# Duplica el gasto en viajes

EL ÚLTIMO AÑO DE LA PASADA LEGISLATURA EROGÓ 2.7 MDP; EN LA ACTUAL, VAN 5 MDP

POR MISAEL ZAVALA  
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

En medio año, la actual Legislatura del Senado de la República gastó el doble de presupuesto para viajes internacionales que en el año anterior.

En el último año de la pasada Legislatura, en 2024, a cargo

del senador **Ricardo Monreal**, se erogaron 2 millones 787 mil 79 pesos para al menos de 60 viajes.

Sin embargo, en esta Legislatura, a cargo de Adán Augusto López, los senadores no sólo aumentaron los viajes, también el dinero que gastaron en ciudades como Nueva York, Washing-

## DE ALTOS VUELOS

1

Legisladores de todas las fracciones políticas han realizado viajes internacionales.

2

Entre los viajeros frecuentes está el morenista Gerardo Fernández Noroña.

3

El senador Adán Augusto López había propuesto suspender el "turismo parlamentario".



FOTO: GUILLERMO O'CAM

• **RUTAS.** La Jucopo, presidida por Adán Augusto López, ha autorizado más viajes.

ton, Estrasburgo, Roma, entre otras. En la primera mitad de este año, los senadores de todas las fuerzas políticas realizaron 87 viajes, para lo cual se gastaron 5 millones 2 mil 607 pesos.

Entre los viajeros frecuentes está el ex presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, quien ha realizado viajes nacionales e internacionales.

Por ejemplo, el senador morenista asistió a la Conferencia Europea de Presidentes de par-

91

MIL PESOS GASTÓ EL SENADOR NOROÑA EN UN VIAJE A FRANCIA.

lamentos en Estrasburgo, Francia, y gastó 91 mil 388 pesos.

En contraste con los gastos, el legislador tabasqueño Adán Augusto López propuso suspender el turismo legislativo en 2026, sin embargo su iniciativa no prosperó.

El Senado ha pagado los viajes de senadores de Morena, Acción Nacional, PRI, Movimiento Ciudadano, Partido del Trabajo y Partido Verde Ecologista de México. ●